
长治市规划和自然资源局
[2024] 1188号

关于市政协第十四届三次会议第14149号

提案的答复

您提出的《关于尽快解决城中村改造中潞州区角沿村遗留问

题的建议》收悉。 经 研究， 现答复如下

尊敬的牛建斌委员：

：

您的建议对改进城市规划工作具有很好的参考价值和指导意

义， 对改善我市的城市面貌， 提升市区居住环境具有借鉴作用 。

通过城中村改造，可以对原本低效利用或闲置的土地进行重

新规划和整合，使其得到更合理、高效的利用。 您提出的角沿村

东部老干部活动中心西侧石子河畔的居民区窑背街城中村改造

建议， 我局将积极规划研究，经市委市政府审批后，由相关部门

先行编制城中村改造规划方案和土地利用方案后，我局将配合做

好规划编制、土地供应等相关工作。角沿村遗留问题的历史周期

较长， 情况较为复杂， 需要各相关部门通力合作加强配合， 共同

化解此项遗留问题。

以上答复您是否满意，如有意见，敬请反馈。

感谢您对自然资源工作的关心和支持，并欢迎今后提出更多

— 1—




